



Es war ein rauschendes Fest, das bis in den späten Abend andauern sollte. Am 07. Juni wurde das neue Backzentrum der Bäckerei «Der Mann» in Wien offiziell seiner Bestimmung übergeben. Dazu gehörte die Einsegnung durch den Pfarrer, an der nicht nur die Familie Mann ihre Freude hatte. Zu sehen sind (von links): Bundesminister Martin Bartenstein, Anita Mann, Junior Philipp Mann, Stadtrat Werner Faymann, Senator Kurt Mann, Junior Michel Mann und Dompfarrer Toni Faber [Foto: usp].

Chronologie: Tradition wird großgeschrieben

Wien. (09.06. / eb) «Mein Name ist Kurt Mann und ich leite dieses Familienunternehmen in der vierter Generation», stand der Senator der Presse Rede und Antwort, bevor das große Fest in Wien-Favoriten begann: «Heute ist für uns ein besonders aufregender Tag, denn mit der Eröffnung unseres Backzentrums und des Brotways setzen wir einen weiteren Meilenstein in der innovativen Entwicklung unseres Unternehmens». Einige interessante Meilensteine im Überblick:

- 1860** Gründung des Unternehmens durch Anton Mann in Niederösterreich
- 1909** Niederlassung in Wien Liesing
- 1945** Beginn des Ausbaus zur Großbäckerei durch KR Ludwig Mann
- 1982** Als erster österreichischer Bäckereigewerbebetrieb erhielt das Unternehmen die Genehmigung das Staatswappen zu führen
- 1985** Würdigung der Lebensmitteluntersuchungsanstalt hinsichtlich Hygiene und Qualität mit Status „hygienisch vorbildlichster Backbetrieb Wiens“
- 1986** Eröffnung des ersten Backshops und Aufbau des Filialnetzes
- 1990** Eröffnung der ersten Frische-Insel
- 1996** Gesamtsieg beim österreichischen Brotwettbewerb «Brot aus Europa»
- 1997** Eröffnung der 20. Filiale
- 1999** Errichtung des ersten Backshops in einer Bank Austria Filiale

Es folgt eine höchst kreative und produktive Phase in der Entwicklung der Wiener Kurt Mann Bäckerei und Konditorei GmbH + Co. KG, die nicht nur in Planung und Errichtung der neuen Produktionsstätte zum Ausdruck kommt:

2003/Okt. 46 Filialen -- Spatenstich des neuen Backzentrums im 23. Bezirk
2004/Juli 54 Filialen
2004/Sept. Bezug des neuen Backzentrums
2005/Juni Eröffnung des neuen Backzentrums und des Brotways, 57 Filialen

Für die Eröffnungsfeier in Wiens Südwesten wurde kurzerhand die Mann-Expedition genutzt, wie sich unschwer an den Toolbox-Stellplätzen an der Decke erkennen lässt. Neben den Hauptakteuren und Ehrengästen aus Politik und Wirtschaft waren viele, viele Menschen zum Backzentrum gekommen, so dass die -- eigentlich großzügig bemessenen -- Sitzplätze in der Expedition nicht ausreichten. Draußen an der LKW-Rampe waren deshalb zusätzliche Stehtische aufgebaut, an denen sich bald ebenfalls Freunde und Bekannte der Familie Mann drängten [Foto: usp].



Ende des Artikels